



Versailles, le vendredi 6 novembre 2020

Aux parents des élèves et des étudiants de Notre-Dame du Grandchamp

Madame, Monsieur,
Chers parents,

Presque une semaine après la mise en place du protocole sanitaire renforcé dans les lycées, on peut se féliciter des progrès accomplis, grâce à la coopération de vos enfants, aux entrées et sorties de l'établissement, et de ne pas avoir à déplorer de cluster dans un ou plusieurs pôles.

Pour autant, force est de constater que dans l'espace de restauration, dans les salles de classe et à l'occasion des récréations, ce protocole est absolument impossible à respecter en raison de la taille de l'établissement et du volume du public accueilli.

Réunis ce matin en conseil de direction, nous nous sommes forgés la conviction qu'il n'était pas raisonnable de continuer ainsi, alors que les cas COVID commencent à nouveau à galoper et que l'enseignement dans certaines classes devient difficile à cause de l'absence d'un nombre croissant d'élèves ou d'étudiants, malades ou cas-contacts.

Les emplois du temps hybrides seront donc mis en œuvre à compter du jeudi 12 novembre et jusqu'aux vacances de Noël pour les formations du site de Versailles (LP, LGT, BTS, CPGE et Prépas DCG). Le choix du 12 novembre a été guidé par notre volonté de nous donner un peu de temps pour effectuer les ajustements nécessaires sur les emplois du temps hybrides (nous ne sommes pas pris au dépourvu puisqu'ils sont prêts depuis juillet dernier) et pour permettre à chacun de s'organiser.

Les élèves et étudiants suivront normalement un peu plus de 50 % de leurs cours dans l'établissement, et le reste en distanciel.

Les devoirs surveillés et examens, les colles, un certain nombre d'activités de l'Association sportive, les activités pastorales auront lieu normalement.

Nous sommes en attente d'instructions pour les stages du lycée professionnel, mais nous pouvons vous assurer que ceux qui n'auront pas trouvé de stage seront pris en charge dans l'établissement.

L'espace de restauration des élèves sera aménagé pour garantir une jauge réduite.

Pour les parents des lycéens

[Par ailleurs, vous avez pris connaissance, comme moi, du courrier du Ministre de l'éducation nationale nous informant que **les trois périodes d'évaluations communes prévues pour les classes de première et de terminale seront annulées en cette année 2020-2021** (pas les épreuves de spécialité, qui sont maintenues). C'est donc le contrôle continu qui sera la règle pour le Baccalauréat. J'ai donc pris la respectueuse liberté de demander aux professeurs de veiller, tant au lycée professionnel qu'au lycée général et technologique, à ce que les moyennes des devoirs soient en cohérence avec les moyennes nationales et surtout avec les moyennes obtenues par les élèves de Notre-Dame du Grandchamp les trois dernières années au Baccalauréat. Une harmonisation des notes n'étant pas prévue cette année, il est indispensable que nos élèves soient valorisés pour leur dossier d'enseignement supérieur.]

Nous sommes conscients qu'il s'agit d'une décision difficile et qui ne sera pas acceptée de gaité de cœur, mais nous souhaitons par-dessus tout éviter une fermeture totale de l'établissement à brève ou moyenne échéance. C'est aussi un moyen de montrer l'exemple, par un geste fort, et de contribuer à la nécessaire inversion de la courbe d'une épidémie qui continue sa course folle dans ce confinement qui n'en est pas un.

Soyez tous assurés que le conseil de direction et les responsables pédagogiques sont aux côtés de vos enfants pour les aider à vivre le mieux possible cette période compliquée qui est sans doute appelée à durer.

Je vous remercie sincèrement pour votre confiance.

Pierre JACQUEMIN

Directeur